Zwei packende Bücher unmittelbaren bergsteigerischen Erlebens

NEUAUFLAGE

Deutsche am Panga Parbat

von Fritz Bechtold

Mit Vorwort von Reichssportführer von Tschammer-Osten

8. Auflage, 71.-75. Taufend

76 Seiten Text, 118 Bilder und 5 Kartenskizzen
In Leinen RM 4.80

"Der knappe Text, die ausgezeichnet wiedergegebenen, teilweise phantastischen Photographien sind außerordentlich eindrucksvoll. Sie sind Zeugnis eines heldenhaften Kampfes. Das Buch bedarf keiner Empfehlung. Es wird den Weg in die Hände aller finden, die sich den Kämpfern vom Nanga Parbat verbunden fühlen." Darmstädter Tagblatt

Drei im Himalaja

von Ernst Grob und Ludwig Schmaderer

98 Seiten, 63 Bildtafeln, 2 Panoramen, 3 Kartenskizzen
In Leinen RM 6.80

Einen neuen Bergsteigersieg können wir mit stolzem Herzen verzeichnen und zwar diesmal über einen Siebentausender im Himalaja. Drei Münchnern, den Verfassern des in unserem Verlag erschienenen Buches "Drei im Himalaja" ist es gelungen, in einem überraschend schnell geglückten Angriff den Tent Peak zu ersteigen. Die gleiche Dreier-Gruppe besuchte bereits 1937 den Sikkim-Himalaja und konnte damals den Siniolchu zum zweitenmal besteigen. Dieser an Ort und Stelle geschriebene Reisebericht wird nach dem jetzt errungenen Erfolg ein starkes Echo finden.

Steigern Sie die Nachfrage des Publikums durch auffallende Auslage beider Werke!

Z

F. BRUCKMANN



K.G.-MÜNCHEN

Nr. 149 Freitag, den 30, Juni 1989

(Z)

3767